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【武蔵境商店会連合会 高橋録造会長】 

 今日は、本当にありがとうございました。市民の方か

ら、もう少し苦言を聞きたかったのですが、今日はいい

人ばかりで、苦言らしい苦言が聞けなかったのは残念で

す。商店会連合会としては、これからも一生懸命頑張り

たいと思いますので、消費者の方にも応援をしていただ

きたいと思います。よろしくお願いします。ありがとう

ございました。 

 

 

【市 長】 

 遅くまでありがとうございました。そして、たくさん

の意見をいただきまして、その意見をもとに、これから

のまちづくりのスタートのきっかけになればと思いま

す。境地区は、これからの可能性が大きい地域です。地

方都市などは大変厳しい状況下にあります。それに比べ

たら、いろいろな開発がこれから行われてくる、新しい

住民も大いに引っ越してくるといった状況ですから、こ

れをいかに有効に地域に引っ張ってくるか、可能性があ

りますので、いろいろなアイデアを交わしながら、そして地域の皆さんもまとまっていただ

いて、そして私どももそこに入っていって、ともにまちづくりを考え、それに向かって一歩

ずつ進んでいきましょう。本日は参加いただきましてありがとうございました。商店街の皆

さん、ありがとうございました。 

 


